



## Pendaftaran Siswa Baru Dimajukan

**Yulianingsih**

YOGYAKARTA — Pendaftaran peserta didik baru (PPDB) Kota Yogyakarta tahun 2011 ini dimajukan seminggu dari jadwal sebelumnya. Majunya proses PPDB di Yogyakarta itu dilakukan terkait surat edaran dari Dinas Pendidikan dan Olah Raga (Dikpora) Provinsi DIY yang meminta kabupaten/kota untuk memajukan PPDB agar tidak berdekatan dengan masa orientasi sekolah (MOS).

Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Budi Asrori mengatakan, jadwal PPDB di Yogyakarta memang diajukan sesuai permintaan Dikpora Provinsi DIY. "PPDB yang semula akan kita laksanakan awal Juli 2011 ini kita ajukan menjadi akhir Juni," paparnya di Yogyakarta, Senin (6/6).

PPDB untuk tingkat sekolah dasar, kata dia, akan dilaksanakan Kamis-Jumat (23-24/6) dan pengumumannya Sabtu (25/6). Sedangkan untuk SMP akan dilakukan Jumat-Sabtu (1-2/7) dan pengumumannya Senin (4/7). PPDB tingkat SMA dilakukan Senin-Selasa (27-28/6) dan pengumuman Rabu (29/6).

Sedangkan untuk tingkat SMK PPDB dilaksanakan Senin-Kamis (27-30/6) dan pengumuman Jumat (1/7).

Pendaftaran PPDB khusus untuk siswa pemegang kartu menuju sejahtera (KMS) juga dimajukan. Pendaftaran untuk siswa KMS dilakukan Senin-Selasa (20-21/6) dan pengumuman dilakukan Rabu (22/6). Pendaftaran kembali siswa KMS dijadwalkan Rabu-Kamis (22-23/6). "Bagi peserta KMS ini memang harus melakukan legalisir terlebih dahulu ke Dinas Sosial Kota Yogyakarta sebelum mendaftarkan diri," tambah Budi.

Pihaknya juga melakukan pendataan terhadap siswa KMS kelas 6 dan siswa KMS kelas 9 SMP. Pendataan ini dilakukan Senin-Sabtu (13-18/6). Pendaftaran siswa KMS harus melampirkan fotokopi legalisir KMS dan fotokopi nilai UN. "Kita telah melakukan sosialisasi ke kelurahan dan sekolah, jadi meski jadwalnya maju kita yakin masyarakat sudah tahu dan sekolah juga sudah siap," tandas Budi.

Terkait dengan legalisir KMS sendiri, Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Yogyakarta se-

jak beberapa hari terakhir dipadati masyarakat pemegang KMS yang ingin melegalisir kartu mereka. Menurut Kasie Bantuan Sosial dan Pengembangan Kesejahteraan Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta, Tri Hastono, pihaknya membatasi proses legalisir sehari 500 dokumen bagi masyarakat pemegang KMS. Itu dilakukan karena keterbatasan tenaga pelayanan yang ada di SKPD-nya.

"Meski kita batasi, kemarin saja kita sempat lembur hingga setengah tujuh malam. Karena proses kita lakukan sehari selesai," paparnya.

Menurutnya, hingga saat ini sedikitnya sudah ada 1.000 lembar KMS yang dilegalisir ke Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta terkait PPDB tahun 2011. Pada Senin (6/6) ini saja hingga pukul 11.00 sudah ada 113 dokumen yang dilegalisir.

Berdasarkan pendataan Dinsos tahun 2010 lalu, jumlah pemegang KMS kelas 6 dan kelas 9 SMP di Kota Yogyakarta mencapai 2.300 orang. Dengan begitu pihaknya mengestimasi akan ada 2.300 pemegang KMS yang melakukan legalisir ke instansinya.

■ ed: heri purwata

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan 2. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005